



せいゆうかん

星友館

せいゆうかんちゅうがっこう

星友館 中学校

がっこう

学校だより

れいわ ねんど だい ごう

令和7年度 第9号

ねん がつ にち

2025年12月25日

ゆめ かんどう みらい
夢、感動、そして未来へきょうゆ
教諭

早いもので、一年で最も長い期間である2学期が今日で終わります。日々、皆さんのがくしゅうさまざまかつどういつしうけんめいとくすがたみこんがつ皆さんが学習や様々な活動に一生懸命に取り組む姿が見られましたが、今学期は「本物」に触れる、星友館ならではの時間もありました。

にちはむさむらいじやぱんかんとくくりやまひできしとくべつこうえんかいゆめ日ハムや侍ジャパンで監督をされた栗山英樹氏の特別講演会では、「夢の力」をテーマに、夢を追うことのすばらしさや大変さ、そしてそれを支える「信じる力」の尊さを学びました。表情や語り口、身振り手振りなど、とても情熱的な姿に、体育館にいた誰もが背中を押された時間となりました。

はんざきよしこらいこういっしょこうかうたきちょうけいけん半崎美子さんの来校では、一緒に校歌を歌うという貴重な経験ができました。たいいくかんじゅうつつこはんざきちからづようたごえわす体育館中を包み込んだ半崎さんのきれいで力強い歌声は忘れられません。さらには、インタビュー形式のやり取りの中で、一人一人の心の奥深くまで響くめつせ一じメッセージをたくさんいただきました。

きょうかしょまんだいいっせんかつやくかたがたいざまとことばせいゆうかん教科書だけでは学べない、第一線で活躍する方々の生き様や言葉は、星友館ちゅうがっこうかかすべひといかたおおえいきょうあた中学校に関わる全ての人のこれから生き方に大きな影響を与えてくれたのではないでしょうか。私も、栗山さんからは「スイッチを入れられるのは本人だけ。周りの人は、信じて、環境を整えてあげることが大事。」や半崎さんからは「ある出来事が起こったとして、マイナスに捉えるのではなく、プラスに考えていくこと。ポジティブな視点を大切に。」という素敵な考え方を教えられました。これから的人生においても大切にしていきたいと思います。

ふゆやすはいさむきびけんこうりゅういす冬休みに入ると、さらに寒さが厳しくなりますが、健康に留意してお過ごしください。3学期、また元気な笑顔にお会いできるのを楽しみにしています。

【冬休み～1月の予定】

[12月]

26日 (金) 冬期講習 (希望者)

[1月]

9日 (金)・13日 (火)・14日 (水)

冬期講習 (希望者)

15日 (木) 3学期始業式 (18:55～) *生徒下校19:20

16日 (金) 書き初め大会 *生徒下校19:20

20日 (火) ゲームするかい (16:20～)

23日 (金)・28日 (水)・30日 (金) パソコン講座 (16:40～17:10)

*希望者を対象として全5回の開催 (2月は4日と9日)

内容：文字入力やGoogle検索、YouTube視聴の方法など初心者向け

28日 (水) 生涯学習カフェテリア③ (3校時 19:30～20:15) *短学活なしで移動

登校時間が17:10からの日は、

1/15、1/16、1/22です

※12/27 (土)～1/6 (火)は、
年末年始と冬季休校日のため、
学校に職員がいません。

1/7 (水)・1/8 (木)の17時
以降は学校に職員がいません。



【お知らせ】

① 第71回 全国夜間中学校研究大会 東大阪大会 (12/5・6)
の分科会において、西村先生が本校の学校運営協議会
などの取組について発表しました。(写真参照)



② 11/29発行の新潟日報に、北海道初の公立夜間中学である
本校の概要や生徒さんのコメントなどが掲載されました。
③ ベーシックコースで11/21に行われた「ビブリオバトル」
の様子が、12/12発行の読売新聞に掲載されました。

ビブリオバトルとは…
好きな本を紹介し合い、
一番読みたくなつた本に
投票する書評ゲーム

【生涯学習カフェテリア～11/26】

第2回カフェテリアでは、「冬の交通
安全」「問題商法」「香りづくり」「居心地
よい人間関係」「太極拳」「大通高校」の
6つのテーマで講座が開かれました。
講師の皆様には、参加された皆さん
の知識や生活を豊かにする貴重なお話
をありがとうございました。

【スポーツ交流会～12/19】

「スポーツに親しみながら、仲間との
交流を楽しもう」をねらいとして、モル
ックとボッチャを行いました。

思いどおりにいかなかったり、好プレーが飛び出したり…
一喜一憂しながら、楽しいひと時を過ごしました。



～ 皆さま、どうぞよいお年をお迎えください～

